



—共に育つ— 桜南幼稚園

雨後の新緑がひととき濃く感じられる今日この頃ですが、保護者の皆様、いかがお過ごしでしょうか。6月下旬となり、日に日に暑くなってきていますが、子供たちは毎日元気いっぱいです。外遊びや水遊び、室内遊びに夢中です。特に、水遊びの時間は、子供たちの楽しそうな声が響きわたっています。とっても気持ちがよさそうで、笑顔がいっぱいです。

6月7日（金）の引き渡し訓練では大変お世話になりました。緊急事態発生の際には、メールの有無にかかわらず、来園いただきますようよろしくお願いいたします。

さて、7月4日（木）には、夏祭りを予定しています。子供たちもとても楽しみにしていて、一生懸命に準備や練習に取り組んでいるところです。PTAの役員様をはじめ、保護者の皆様には企画から運営に至るまでご協力をいただき、深く感謝申し上げます。楽しく思い出に残る夏祭りにしたいと思っておりますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。



園外保育 5/31（金）

つくばリサイクルセンターで施設の見学をしたり、ごみの分別に関するゲームを楽しんだりしました。



サッカー教室 6/6(木)

ボールを使った様々な運動をしたり、ゲーム形式でサッカーをしたりして体を動かす楽しさを味わいました。



水遊び

6/11 にプール開きを行い、子供たちは水遊びを思い切り楽しんでいます。暑い日は最高ですよ！！